

La apuesta por la tecnología dotará de material digital a 172 ayuntamientos de la provincia

La diputada Mónica Castillo ha señalado que “nuestro objetivo es garantizar que la tecnología llegue a cada rincón de Granada”

viernes 13 de septiembre 2024



La diputada de Transparencia, Recursos Humanos y Administración Electrónica, Mónica Castillo, junto al CEO de Innovasur, José Prieto, ha presentado el acuerdo alcanzado con esta empresa tecnológica para llevar a cabo un ambicioso proyecto de digitalización en 172 municipios de menos de 20.000 habitantes de la provincia, con una inversión cercana al millón y medio de euros.

Castillo ha señalado que “este proyecto de transformación digital es un paso fundamental para impulsar la modernización de los servicios públicos en 172 municipios de nuestra provincia. Nuestro objetivo principal es garantizar que la tecnología llegue a cada rincón de Granada, especialmente a aquellos pueblos más pequeños que a menudo no cuentan con los recursos necesarios para afrontar estos cambios por sí solos.

En este sentido, la diputada ha subrayado que “con esta adjudicación, queremos dotar a los ayuntamientos de la infraestructura tecnológica necesaria, además de proporcionarles un servicio integral y de calidad que incluye asesoramiento y soporte”, añadiendo que “es una apuesta decidida por la mejora de la calidad de vida de nuestros ciudadanos, ya que con estas herramientas los ayuntamientos podrán gestionar sus recursos de manera más eficiente, reducir costes y ofrecer mejores servicios a la ciudadanía.

“Además, la digitalización nos permite avanzar hacia una administración más transparente, cercana y accesible para todos los granadinos, facilitando una interacción más directa con sus gobiernos locales”, ha concluido.

El contrato incluye un servicio de garantía y asesoramiento de 5 años, lo que asegura que los ayuntamientos recibirán no solo tecnología de vanguardia, sino también el soporte necesario para su correcta implementación y mantenimiento. Este acuerdo forma parte de un esfuerzo más amplio por parte de la Diputación de Granada para promover la innovación y la sostenibilidad en la gestión pública. La digitalización de los servicios municipales permitirá a los ayuntamientos optimizar recursos, reducir costos operativos y, en última instancia, ofrecer un mejor servicio a la ciudadanía.

Entre las actuaciones contratadas destacan la instalación de ordenadores portátiles con capacidad para la lectura de tarjetas y de DNI, cámaras de videoconferencias de 180º con kits de altavoces y micrófonos para llevar a cabo reuniones a distancia, la gestión de dominios individuales y correos corporativos seguros, almacenamiento de 10Tbytes en la nube para cada entidad y la dotación de herramientas de trabajo colaborativo para compartir documentos en modo online y offline. Todo ello, con un soporte en línea para garantizar el correcto funcionamiento de los servicios prestados.

Esta actuación está financiada a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia - Financiado por la Unión Europea-Next Generation-EU en un porcentaje del 70%, siendo aportado el 30% restante por la Diputación de Granada.